

Heute mit einem kurzen Rückblick auf den Besuch der Bildungsministerin im Johanneum:

Besuch Am Mittwoch konnten wir Ministerin Christine Streichert-Clivot auf Einladung des Geschäftsführers und des Schulleiters im Johanneum begrüßen. Der Besuch war in zwei Schulstunden aufgeteilt. In der ersten Stunde fand eine Präsentation und Besprechung des Schulprofils Johanneum statt mit den Schwerpunkten des sprachlichen und naturwissenschaftlichen Zweiges, dem Ganztagschulkonzept, der schuleigenen Mensa und den Jugendgruppen.

Themen der Besprechung waren insbesondere die Personalisierung in Französisch und hier vor allem im Bilingualbereich, die Digitalisierung (mit noch fehlenden Tablets), Nachhaltigkeitskonzepte des Johanneums und auch Fahrtenplanung in Pandemiezeiten.

Während der zweiten Stunde konnten wir auf einem kleinen Rundgang die Aula zeigen, die Baum-Challenge mit unserer FÖJlerin Emily präsentieren, einen EU-Unterrichtsbesuch in unserer erfolgreichen „Chansonklasse 8eu1“ machen, im Chemiesaal gab es Elefantenzahnpasta und es hat wieder „geknallt“, die JohArena und die entstehende ChillArena wurden besucht, der „Gruß aus der Küche“ in der Mensa überreicht und abschließend im Turmbau in T105 von einer 5er-Klasse auf deutsch und französisch verabschiedet. Auch unsere Schülervertretung war auf dem Rundgang dabei und konnte die Planungen zum Schülerparlament Johanneum vorstellen. Einen ausführlichen Bericht, weitere Bilder und den Artikel von Thorsten Wolf in der Saarbrücker Zeitung findet ihr/ finden Sie auf unserer Homepage.



Fotos: Thorsten Wolf, SZ

Allen wünsche ich einen guten Start in die Woche und eine gute Endphase im ersten Schulhalbjahr! Oliver Schales